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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

die große Zahl an Baumfällungen in der Geraaue geht vermutlich auch auf mangelhafte Pflege der 

Grünflächen in den vergangenen Jahrzehnten zurück. Über Jahre konnten sich Gehölzflächen an 

einigen Stellen ungehindert ausbreiten, sodass sich Spontanvegetation ungehindert entwickeln 

konnte und die Gestalt der Geraaue verändert hat. 

 

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie soll in der neu gestalteten Geraaue die geschaffene hohe Freiraumqualität entwickelt 

und gesichert werden? 

 

2. Wird es ein Parkpflegewerk geben und durch wen wird dieses Erstellt? 

 

3. Wie werden die zu erwartenden höheren Pflegekosten der Geraaue künftig in den 

städtischen Haushalten berücksichtigt? 

 

Anlagenverzeichnis 

Antwortschreiben des Oberbürgermeisters 

 

 

 

27.03.2019, gez. i. A. xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Panse 
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